

Más de 7.400 kilos de ropa de Castellón ya están en Siria - Mediterráneo - 21/01/2017

## SOLIDARIDAD

# Más de 7.400 kilos de ropa de Castellón ya están en Siria

R. D.  
CASTELLÓN

Más de 7.400 kilos de ropa de invierno donada por los vecinos de Castellón ha llegado al norte de Siria. El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Bienestar Social, ha participado en esta iniciativa promovida por los alumnos del máster por la Paz de la Universitat Jaume I, asumiendo los portes del contenedor que ha trasladado el material hasta Siria y que se fletó en diciembre.

El concejal de Bienestar Social, Jose Luis López, ha mostrado su «orgullo por los ciudadanos de Castellón, las brigadas municipales y los técnicos del área de cooperación del Ayuntamiento, que han respondido con creces a esta llamada de ayuda de personas en una situación desesperada». La fundación Pulso de Vida ha sido la intermediaria en esta acción humanitaria. ≡